

Portada > **España****PROTESTAS POR EL MINITRASVASE**

Un Día de Aragón pasado por agua

■ **Las protestas por el trasvase a Barcelona acompañan a la celebración de la Comunidad**

Actualizado miércoles 23/04/2008 17:07 (CET)

EFE

ZARAGOZA.- Tras años de calma, Aragón ha celebrado el Día de la Comunidad con un acto institucional marcado por el agua, por el abastecimiento a Barcelona —que algunos consideran un trasvase— y por la Expo. Un centenar de personas se han concentrado para protestar por el 'minitrasvase'.

La polémica en torno al decreto-ley para abastecer a Barcelona con el minitrasvase del Ebro a Tarragona ha salpicado los actos institucionales. El presidente aragonés, Marcelino Iglesias, en su discurso institucional, aseguró que no defenderá, en el debate hidráulico, "posiciones incoherentes" con lo que ha venido proponiendo estos años, **ni consentirá que la imagen de Aragón "salga maltrecha"**.

Pero en la misma mañana, un centenar de personas, convocadas por Chunta Aragonesista (CHA), se concentraba en la plaza de Aragón de Zaragoza contra el abastecimiento Barcelona, que consideran un trasvase.

La concentración finalizó con la lectura del manifiesto "No más mentiras, trasvase no" a cargo de la presidenta de CHA, Nieves Ibeas, mientras **los asistentes coreaban "No al trasvase" y "Zapatero, embustero"**.

Aunque no se exhibieron pancartas —ya que la Delegación del Gobierno en Aragón no había autorizado la concentración—, los concentrados llevaban pegatinas con el lema "Una vez más ¡trasvase no! Por una nueva cultura del agua", al tiempo que los miembros de CHA recogían firmas contra la transferencia de agua a Barcelona.

Tras apelar a conseguir la máxima unidad posible para salir a la calle y reclamar "nuestros derechos", Ibeas pidió al Gobierno aragonés que tome una iniciativa clara, se manifieste en contra de este trasvase y movilice a toda la ciudadanía aragonesa, ya que es un precedente "grave e importante" y una cuestión "suficientemente trascendental" para ser reivindicada en el Día de Aragón.

Un acto institucional sin 'populares'

Iglesias, sin embargo, insistió en que esta conducción de agua no es un trasvase. Su Ejecutivo, dijo, mantiene "de forma clara y contundente" su oposición a los trasvases, diferenciándolos de "las necesidades de abastecimiento para agua de boca" que han tenido algunas ciudades de las comunidades autónomas de la cuenca del Ebro".

El rechazo del Partido Popular a este proyecto hizo también que la presencia de los 'populares' en el acto se redujera a la secretaria segunda de la Mesa de las Cortes, Ana María Grande, y la diputada Rosa Plantagenet, **representación "mínima y simbólica" para denunciar las "jugarretas" del Gobierno** de Aragón en este asunto, según dijo el presidente del PP, Gustavo Alcalde, cuya silla quedó vacía.

Precisamente, este año el Premio Aragón ha sido para un maño afincado en Barcelona: Mateo

Valero, director del Centro Nacional de Supercomputación de Barcelona, que alberga el supercomputador MareNostrum.

Portada > **España**



© Mundinteractivos, S.A.

Dirección original de este artículo:

<http://www.elmundo.es/elmundo/2008/04/23/espana/1208959921.html>